



Paul Biya « s'incline devant la mémoire de cette Illustre Souveraine au destin exceptionnel, dont le règne a marqué la fin du XX' siècle et le début du XXI ».

Les hautes personnalités du monde entier, parmi lesquelles le chef de l'Etat Camerounais, Paul Biya, ont rendu un vibrant à la Reine Elizabeth II, décédée ce jeudi 8 septembre, à l'âge de 96 ans, après 70 ans au trône.

La monarque qui était placée sous surveillance médicale hier matin, a finalement rendu son dernier souffle au palais de Balmoral en Ecosse.

Dans une lettre de condoléance adressée au Prince Charles (nouveau roi qui sera couronné sous le nom de Charles III), le président Paul Biya a exprimé toute sa tristesse et salué la mémoire d'une « Souveraine au destin exceptionnel ».

«J'ai appris avec une profonde tristesse, la disparition de Sa Majesté ELIZABETH II, Reine du Royaume Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord. Je m'incline devant la mémoire de cette Illustre Souveraine au destin exceptionnel, dont le règne a marqué la fin du XX' siècle et le début du XXI » siècle« , a écrit le président Paul Biya.



République du Cameroun
Republic of Cameroon

Le Président de la République
The President of the Republic

Yaoundé, le 08 SEPT 2022
The

Majesté,

J'ai appris avec une profonde tristesse, la disparition de Sa Majesté ELIZABETH II, Reine du Royaume Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord.

Je m'incline devant la mémoire de cette Illustre Souveraine au destin exceptionnel, dont le règne a marqué la fin du XX^{ème} siècle et le début du XXI^{ème} siècle.

Sa Majesté ELIZABETH II était très aimée par le peuple Britannique, et particulièrement respectée à l'étranger. La célébration solennelle et populaire du 70^{ème} Anniversaire de son accession au Trône, fut une belle illustration.

A
Sa Majesté CHARLES III
Roi du Royaume Uni de Grande-Bretagne
et d'Irlande du Nord
Buckingham Palace

-LONDRES-

-2-

Le décès de Sa Majesté ELIZABETH II est douloureusement ressenti dans votre pays et affecte aussi le Commonwealth of Nations, du fait de sa stature unique et de son rôle emblématique au cours de l'Histoire.

Mon Epouse et moi-même tenons en cette circonstance affligeante, à vous adresser, ainsi qu'à toute la Famille Royale, au Gouvernement et à vos compatriotes, nos condoléances les plus sincères. J'y associe le sentiment de compassion du peuple Camerounais.

Veillez agréer, **Majesté**, les assurances de ma très haute considération./-




Paul BIYA